



Concours de la résistance et de la déportation 2010

publié le 27/05/2010

Remise des prix à la Préfecture

Mercredi 2 juin à 11 h dans les salons de la Préfecture de Niort, 8 élèves des classes de 3ème reçoivent les 4 premiers prix au concours de la résistance et de la déportation pour des travaux collectifs numériques sur supports USB.

Le thème de l'année portait sur l'appel du général de GAULLE le 18 juin 1940 et son impact jusqu'à la fin de la guerre 1939-45. Le premier prix de Marine et Amélie est transmis au jury national.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.